



Diputada federal de Morena propone minuto de silencio por jóvenes de Lagos de Moreno

En la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, la diputada federal del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Cecilia Márquez, causa polémica al proponer un minuto de silencio por los cinco jóvenes desaparecidos en Lagos de Moreno, Jalisco.

“Que tengamos un minuto de silencio por estos cinco estudiantes que desaparecieron en mi estado, y también en apoyo a todos aquellos padres y madres y seres queridos, un abrazo desde la soberanía y que nosotros podamos mostrar el respeto que se merecen, en lugar de manifestarlo de forma negativa”, expresó la diputada Márquez Alkadeh Cortés.

Ante la posibilidad de que atender la petición significara que el Legislativo a nivel federal diera por fallecidos a los señalados, el presidente de la Mesa Directiva, el senador Alejandro Armenta, indicó que antes de cumplir con esa solemnidad, se haría una consulta técnica para determinar su viabilidad.

De inmediato, diputadas y senadoras del Partido Acción Nacional (PAN), pidieron el uso de la voz para señalar lo inoportuno de la petición de la legisladora morenista.

A gritos, desde su escaño, la senadora Kenia López, y en el uso de la palabra, la diputada por Jalisco, Martha Romo, calificaron como lamentable e indignante la falta de sensibilidad de los congresistas del bloque mayoritario, al tratar el tema de las personas desaparecidas.

“Me parece muy grave que esta honorable Cámara pongamos como tal palabras no dichas de los padres de los desaparecidos, desaparecidos de Lagos de Moreno. Me parece muy grave darlos por fallecidos cuando no hemos encontrado ni identificado a los cuerpos”, recalcó la diputada Romo.

Subrayó que padres y familiares de los jóvenes han afirmado que esperan la aparición con vida de sus seres queridos, por lo que resulta una falta de respeto “enorme”, cuando el deceso no ha sido confirmado por ninguna autoridad. En el intento de remediar el gazapo cometido por la diputada Márquez, su compañera en San Lázaro, Lidia Ayala, afirmó que no pidió minuto de silencio por motivo de fallecimiento, sino como una muestra de solidaridad.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/8/24/diputada-federal-de-morena-propone-minuto-de-silencio-por-jovenes-de-lagos-de-moreno-604100.html>